

ないものである。1枚の描画図、1枚の写真ではただその紙面内での凹凸が現われているだけであつて、紙面へ盛り上り、または紙面から凹んで描写することができず、単に影の効果によつて、そこは凹んでいるのであらうと想像して見ているに過ぎないからである。しかしステレオ写真ならば実物を手に取つて見るような感じに見える。さらにカラー・ステレオ撮影であれば外観の保存には全く申しぶんないであらう。読者各位がその専門の分野の研究記録においてステレオ写真を応用したならば便利であるというような場合は予想以上に多いのではないかと私は考えている。

(横浜市立大学 生物学教室 津村孝平)

本会名誉会員牧野富太郎博士は去る1月18日、病気の為逝去されました。
ここに謹んで哀悼の意を表します。

日本藻類学会

学会録事

昭和32年4月3日から5日迄水産学会大会が東京で開催されたのでその第1日目の4月3日午後6時から銀座の三笠会館に於て本会の懇談会を開催した。出席者は約15名、名誉会員三宅驥一博士も出席され一同夕食を共にし午後10時頃迄懇談、愉快的春の宵を過ぎた。尚会場その他について御尽力を煩わした須藤幹事並に当日の会合につき特別な御厚意を頂いた会員協和醗酵工業株式会社東京研究所木下祝郎氏に対し感謝の意を表します。